

# Guitarra ARIA IGB-STD

modelo regular Toqué la guitarra eléctrica durante cinco años, luego la acústica durante un año y de repente decidí probar el bajo con afinación Buena, por supuesto, tuve que jugar con él: 1 Inmediatamente le quité las cuerdas y lo tiré 2 estiré todas las conexiones roscadas desde las clavijas hasta los potenciómetros y había algo que tirar, 3 Tuve que enrollar todos los trastes para que no se rayaran 4 puse cuerdas nuevas (+750 rublos) 5 que tomé exclusivamente para aprender - aquí estoy sentado, tocando un combo de guitarra, y todo me queda bien porque este es mi primer bajo